

FIRST MOVER PROJEKT GEHT ERFOLGREICH IN DIE ZWEITE RUNDE

Als Vorreiter im Bereich der Führungskräfteentwicklung in der Tourismusbranche hat die Zell am See-Kaprun Tourismus gemeinsam mit Kohl & Partner in den vergangenen zwei Jahren den Lehrgang zum "Touristischen Diplomunternehmer" initiiert. Durch die angestrebte Zertifizierung im Nationalen Qualifikationsrahmen (NQR) soll die Qualität des Lehrgangs weiter gesteigert werden.

Bei der offiziellen Abschlussveranstaltung an Deck der Kaiserin Elisabeth am Zeller See erhielten die 13 Teilnehmerinnen und Teilnehmer am 07. Juni 2024 ihre Urkunden zum "Touristischen Diplomunternehmer". Die Zell am See-Kaprun Tourismus GmbH möchte den Lehrgang weiter ausbauen und strebt eine Zertifizierung auf NQR-Niveau 5 an. Damit wäre der Lehrgang in Zukunft der Reifeprüfung einer berufsbildenden höheren Schule gleichgestellt. Durch die Zertifizierung und den Ausbau des Curriculums soll der Diplomlehrgang Führungskräfte aus der Region Zell am See-Kaprun und den umliegenden Gemeinden zukunftsorientiert fördern.

PRAXISORIENTIERTER DIPLOMLEHRGANG

Jedes der vier Semester besteht aus ausgewählten Seminaren und Exkursionen und widmet sich jeweils einem Schwerpunktthema, wie Strategie und Positionierung mit Qualitätsmanagement und Nachhaltigkeit, Human Resource und Leadership, Investitionen und Finanzen sowie Marketing und Vertrieb. Interessierte können sich bereits jetzt unter akademie@zellamsee-kaprun.com informieren. Der nächste zweijährige Zyklus startet voraussichtlich im Frühjahr 2025.

"Es ist uns ein großes Anliegen, den Führungskräften in der Region entsprechende Aus- und Weiterbildungsmöglichkeiten anzubieten. Durch die Zertifizierung kann der Lehrgang in das österreichische Bildungssystem eingeordnet werden, was zu mehr Transparenz und Vergleichbarkeit auf nationaler Ebene führt. Die positive Resonanz der Teilnehmerinnen und Teilnehmer bestärkt uns in der ständigen Weiterentwicklung des Lehrgangs und seiner Inhalte", so Manuel Resch, Geschäftsführer von Zell am See-Kaprun Tourismus.

Teilnehmerin Nadia Bruckner vom Hotel Neue Post zum Diplomlehrgang: "Die Akademie vom TVB hat mich fachlich aber vor allem menschlich viel Neues gelehrt. Für eine erfolgreiche Unternehmensführung benötigt es heute immer mehr Fachwissen und Know-how in diversen Bereichen. Während meiner Zeit in der Akademie für Unternehmer konnte ich spannende neue Tools kennen Iernen und wertvolle Kontakte und Freundschaften zu Kollegen und Vortragenden knüpfen."

"Neben der fachlichen Ausbildung, die zweifelsohne von großer Bedeutung ist, haben die Teilnehmerinnen und Teilnehmer der Akademie für Unternehmer das Kostbarste gewonnen: neue Freundschaften, geprägt von einem Austausch auf Augenhöhe. Diese Fähigkeit zur Vernetzung in der Region fördert das bestmögliche Wachstum", so Rita Einöder, Managing Partner der Kohl & Partner GmbH, sowie Organisatorin und Vortragende des Diplomlehrgangs.

Kontakt:

Zell am See-Kaprun Tourismus GmbH Magdalena Putz, BA +43 6542 770 28 m.putz@zellamsee-kaprun.com